

Tratan de identificar los 18 cuerpos

Escrito por Agencias

Jueves 04 de Noviembre de 2010 18:20

+ Termina la búsqueda pero la seguirán en otras áreas

ACAPULCO, Gro., 4 de Noviembre de 2010.- Autoridades judiciales esperan el resultado de las necropsias que se practican a los cuerpos de 18 personas encontradas en una fosa clandestina en una huerta de coco en el poblado de Tunzingo.

Esta tarde arribaron a la Fiscalía Regional Acapulco, de la Procuraduría de Justicia de Guerrero, antropólogos de medicina forense de la Procuraduría General de la República (PGR), quienes intentan la identificación de los cuerpos.

Al comenzar la tarde habían realizado sólo 6 necropsias de ley pero se esperaba avanzar con el resto al terminar el día. La Procuraduría de Justicia de Guerrero será quien aporte información oficial de los resultados.

Sostuvieron que es complicada la identificación por el estado de descomposición en que se encuentran los cadáveres.

El fiscal regional de la PJEG, Enrique Gil, dijo que la búsqueda en la fosa clandestina finalizó, pero señala que han detectado 11 sitios más para investigar en el mismo lugar.

Se espera el arribo de familiares de los 20 michoacanos desaparecidos el pasado 30 de septiembre, pues existe la presunción de que los cuerpos encontrados correspondan a ese grupo que presuntamente viajaban en plan de turismo y fue secuestrado por presuntos sicarios en Acapulco a mediados de octubre.